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 お天気が心配された秋祭りですが、今年も無事１０月１９日・２０日に実施することが出来ました。 

 １日目は、田中野田町内を練歩きました。 

子ども達の元気いっぱいのかけ声が町内に響き渡り、町内の皆様にたくさんのお声がけを頂きました。 

 ２日目には、白鬚宮で行われる秋祭りに参加しました。 

白鬚宮に近づくにつれて、子どもたちのかけ声にも活気が増したように感じました。 

また、今年の子ども相撲では、高学年の部で優勝することが出来ました。たくさんの声援に囲まれたこども

相撲でしたが、子どもたちの力強さや気迫は勝敗に関わらず、素晴らしいものでした。 

 秋祭りは地域の行事でもあります。子どもの頃に経験した多くの事は、子どもにとってかけがえのないも

のになると思います。昔からの伝統行事である白鬚宮秋祭りへ、ぜひご家族そろってご参加ください。 

 最後になりましたが、秋祭りの二日間、町内の皆様には準備等ご協力いただき、ありがとうございました。 

 本年も子ども会活動にご支援ご協力をよろしくお願い致します。 

 

         

 

 

 

 

 

 

令和元年１２月８日、令和最初の田中・田中野田町内会主催のグラウンドゴルフ大会に参加しました。 

 私は、今回のグラウンドゴルフで一般女性の部（中学生は大人と同じ部なので・・・）で３位になり

ました。また、初めてのホールインワンをだすことができました。グラウンドゴルフは今回で４回目に

なりますが、少しずつ上達している気がします。 

 私の相手チーム（田中町内会）に保育園入園の頃から昨年小学校を卒業するまで１１年間一緒だった

友達がいました。今は別々の中学校に行くようになって、お互い会うことがなかったので、とても懐か

しく感じました。 

 日頃、会うことができない友達と会って、グラウンドゴルフを一緒に楽しめる、このようなイベント

に今後も参加したいと思います。                １組 中学１年生  石原 侑希                                    

 
 始めて参加させていただきました。顔見知りの方も、そうでない方も本当に和気あいあいと、グラウ

ンドゴルフを楽しんでいらっしゃいました。珍プレイ続出の私も、皆さんに迷惑を掛けながらも、小春

日和の下、楽しい半日を過ごすことができました。 

 その上、試合終了後にいただいた豚汁の美味しかったこと。冷えた体の五臓六腑を、ほんわか温めて

くれました。きっと、愛育委員の方々が、前日、また早朝から心を込めて作って下さったことと思いま

す。感謝、感謝。また、ご親切に私をお誘い下さった和気町内会長、本当に有難うございました。すっ

かりクセになりそうです。                               

７組  正保 節 
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